

## // LA PLACE DE LA RÉPUBLIQUE **UN NOUVEAU CŒUR DE VILLE**



Après trois ans de travaux, la place de la République a été officiellement inaugurée le 12 mai 2017, révélant ainsi un nouvel espace et un nouveau cœur de ville, avec une vraie place centrale de plus de 4 500 m<sup>2</sup>, accueillante, vivante et agréable et qui peut désormais accueillir de nombreux événements.

Ce nouveau lieu vivifie considérablement le centre-ville avec de nouvelles lumières et des fontaines, en plus d'accueillir le marché.

Ce travail de longue haleine, tient toutes ses promesses et apporte une modernité qui s'inscrit pleinement dans le style bellifontain en alliant non seulement beaucoup d'espace, mais également bois, eau, pavés, verdure... et enfance !

La nouvelle place comprend en effet un jardin d'enfants, derrière l'église Saint-Louis.



Après



Avant

Fontainebleau

